



町防犯委員会が 駒寄幼稚園で啓発活動

9月16日㊦町防犯委員会が、駒寄幼稚園のおじいちゃんおばあちゃんの会で防犯啓発活動を実施しました。園児からおじいちゃんおばあちゃんへ、ぬり絵と通帳ケース、NO!詐欺カードをプレゼントし、詐欺被害防止を呼びかけました。



町ボランティア協会が 手作り雑巾を贈呈

吉岡町ボランティア協会(大滝安寿子会長)は、町民の皆さんから寄せられた未使用タオルを活用し、毎年会員一同心を込めて雑巾を作成しています。今年度は町内の保育園・幼稚園に手作り雑巾を贈呈しました。子どもたちの清掃活動に役立ててもらえたら幸いです。



敬老福祉大会

9月18日㊦、町在住高齢者の長寿を祝福する敬老福祉大会が開催されました。今年度90歳到達者64人が顕彰、14組が金婚祝い表彰、3人が介護表彰、6組がエンゼル表彰を受けました。アトラクションでは、吉岡中吹奏楽部が演奏を披露し、表彰を受けた皆さんを祝いました。



秋の全国交通安全運動啓発活動

9月23日㊦、全国一斉に行われた「秋の全国交通安全運動」にあわせて、JAファーマーズ野田宿店で町交通安全会主催のショッピング作戦が行われました。買い物客などに啓発物品を配布し、安全運転・交通事故防止を呼びかけました。

ALTミッシェルの徒然日記

Michelle's View

theme テーマ“自己紹介”
“self introduction”

初めまして。私はミッシェル・ラングです。8月の終わりにアメリカのカリフォルニア州から吉岡町にやって来ました。出身はサンフランシスコの近くの、フリーモントという市です。日本に来る前は、携帯ゲームの会社で働いていました。今は吉岡中のALTです。趣味は山登り、読書、ゲームをすることです。大学生の時に3年間日本語を勉強したので、少し話せます。また、両親は台湾人なので、中国語や漢字も少しわかります。吉岡町に来てみて、こんなに素敵な町に来るチャンスがあっても嬉しく思いました。吉岡の皆さんと仲良くしたいので、もし私を見かけたら、きっと声をかけてくださいね!これからよろしくお願いします!

